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Texte
At the age of 22, I fell in love with my boss, and at the age of 24, I learned the devastating consequences. In 1998, after having been swept up into an improbable romance, I was then swept up into the eye of a political, legal and media maelstrom like we had never seen before by the digital revolution. When the story broke in January 1998, it broke online. When this happened to me 17 years ago, there was no name for it. Now we call it cyber bullying and online harassment. In 1998, I lost my reputation and my dignity. I lost almost everything, and I almost lost my life. The public humiliation was excruciating. Life was almost unbearable. 
Today, too many parents haven't had the chance to step in and rescue their loved ones. Too many have learned of their child's suffering and humiliation after it was too late. Every day online, people, especially young people who are not developmentally equipped to handle this, are so abused and humiliated that they can't imagine living to the next day, and some, tragically, don't. 
Résumé 
 A 22 ans, Monica Lewinsky tomba amoureuse de son patron. A 24 ans, elle paya les conséquences de cette romance improbable. Elle fit l’objet d’un scandale politique et médiatique sans précédent dû à la révolution numérique. C’est sur le net en effet que le scandale éclata en Janvier 1998. A cette époque, il n’y avait pas de nom pour qualifier cela. Maintenant on parle de cyber intimidation et de harcèlement en ligne. En 1998, elle a perdu sa réputation et sa dignité. Elle a presque tout perdu, elle a failli en perdre la vie. L’humiliation publique fut atroce. La vie lui fut presque insupportable.
De nos jours, trop peu de parents ont eu la chance de pouvoir intervenir et sauver leurs proches à temps. Nombreux sont ceux qui ont entendu parler trop tard des souffrances et de l’humiliation de leur enfant. Tous les jours sur le net, des gens, surtout des jeunes qui ne sont pas assez forts psychologiquement, sont insultés, humiliés. Certains même se suicident. 
Cette honte publique doit cesser. Nous méritons tous de vivre dans un monde plus compatissant.
                                                             Correction
	Le candidat n’a pas compris le document, il n’a pas identifié le sujet du document

	Niveau A1

· une femme/22 ans/romance

	Niveau A2

Locuteur : une femme
Thème : le harcèlement en ligne
Éléments isolés : 

· amoureuse de son patron 

· 22 ans

· 24 ans 

· 1998

· 17 ans auparavant

· Harcèlement en ligne

· Humiliation

· Souffrance

· Cruauté



	       Niveau B1

· Tomba amoureuse de son patron à 22 ans

· Romance improbable

· En 1998, à l’âge de 24 ans, scandale 

· Sur le net

· A perdu sa réputation et sa dignité

· A failli perdre la vie

· Humiliation publique

· Peu de parents au courant

· Tous les jours, des jeunes sont insultés, humiliés en ligne

· Certains ont du mal à le supporter



	Niveau B2

· Conséquences dévastatrices en 1998 

· Emportée par une romance improbable

· En 1998, emportée par un scandale politique et médiatique sans précédent

· Révolution numérique

· Scandale éclata en ligne 

· En 1998, il n’y avait pas de nom pour désigner ce type de harcèlement

· Cyber intimidation 

· Harcèlement en ligne

· Humiliation publique insoutenable

· La vie presque insupportable

· Peu de parents ont la chance de pouvoir intervenir à temps

· Tous les jours, des jeunes qui ne sont pas psychologiquement assez forts, sont humiliés et insultés en ligne

· Certains se suicident

Implicite :

· Emotion palpable

· Nécessité d’agir
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